



令和5年7月号



西都銀上学園だより

文責 校長 青山 勇一

さあ、いよいよ夏休み！ 価値ある体験を

1学期が終了しました。1学期は、様々な行事や学習等を通常通り行うことができ、1年間の学校生活の土台をつくる実のある4ヶ月となりました。保護者や地域の皆様、様々な面での温かいご支援をありがとうございました。

さて、35日間の夏休みが始まります。学校生活を離れ、それぞれの家庭で充実した夏休みを送ってほしいと願っています。

- **お手伝いの経験は貴重です。小学生であっても中学生であっても、家族の一員として家庭内の仕事を任せてみてください。**
- **勉強もしっかり。見届けをお願いします。**
- **読書は心の栄養です。たくさんの本に触れさせましょう。**
- **お祭りなどの地域の行事にぜひ参加して、地域を愛する子どもを育てましょう。**
- **一番大事な命を大切に！「自分の命は自分で守る。」指導をお願いします。**

ピザ窯が完成！

銀鏡中3年生が、さいと学の一環としてピザ窯作りに挑戦しました。このピザ窯作りは、台風等の災害時に銀上学園が避難所となったときに、避難された方々にピザをふるまおうというアイデアの元にスタートしました。6月の参観日に保護者や地域の方に募金を募り、集まったお金で材料を購入して、手作りのピザ窯を完成させました。先日「火入れ式」が終わり、いつでも使える状態になっています。地域の方々のために少しでも役立てたいという生徒たちの思いを頼もしく思います。学校に来られた際は、ぜひご覧ください。



一人一人が大切にされる学校づくり

先日の「教職員による児童生徒へのセクハラ防止のためのアンケート調査」についてはご協力ありがとうございました。調査の結果、特に問題となるようなことはありませんでしたが、セクシャル・ハラスメントで、児童生徒の心や体に苦痛を与えたり、不快な思いや嫌な思いをさせて困らせたりすることのない「一人一人が大切にされる学校づくり」の必要性について、本校職員で改めて共通理解したところでした。

PTA視察研修

7月7日（金）にPTA視察研修を行いました。久しぶりの開催です。今回は、バスで日南方面へ行き、飫肥城下町散策と櫻の郷酒造株式会社見学を行いました。17名の参加があり、充実した時間を過ごすことができましたようです。参加してくださった皆様、ありがとうございました。



7月21日（金）	西都市フォーラム	
8月1日（火）	さいと学アワード（中3	西都市民会館）
10日（木）	～16日（水）	学校閉庁日
21日（月）	第3回PTA役員会	
23日（水）	サマースクール	
24日（木）	登校日	
25日（金）	2学期始業の日	